

“Je ne suis rien; pourtant je suis à vous, mon Maître;
 “Je n’ai rien, et c’est vous qui m’avez tout donné;
 “Prenez tout: mon néant, mes désirs, tout mon être;
 “Qu’il soit à mon Sauveur pour jamais enchainé.”

A vos lèvres, enfant, qu’en cet instant suprême
 Les noms qui vous sont chers montent avec vos vœux...
 “Je vous nomme, ô Jésus, tout ceux que mon cœur aime:
 “Aimez-les, gardez-les, sauvez-les: je le veux.

“Quand Dieu même est en moi, ma prière est puissante:
 “Pour eux, s’il vous fallait un gage, oh ! me voici;
 “Qu’à mes souhaits pour eux votre bonté consente !
 “Lorsque je dis: Je veux ! .. daignez vouloir aussi.”

Enfant, souvenez-vous: dans la lutte, l’orage,
 L’épreuve, la douleur, dont sera fait demain,
 La vie est à l’autel, la joie et le courage;
 Et partout un autel vous attend au chemin.

C’est là que votre Dieu vous attend, vous réclame;
 Qu’il descende, qu’il s’immole et qu’il vit, tous les jours;
 Là, qu’il promet son ciel; et le ciel, c’est pour l’âme
 Une communion qui durera toujours.

LA FETE DE ST-JOSEPH AU COUVENT DE LORETTE.

Nous n’avons pu reproduire ce rapport avant aujourd’hui faute d’espace.
 Nous le faisons volontiers aujourd’hui.

Samedi, le 19 mars, les élèves du Couvent de Lorette profitèrent du retour de la fête patronale de leur digne Pasteur, le Rév. M. Dufresne, pour organiser une petite fête de famille, afin de témoigner à ce Père Bien-Aimé leur reconnaissance pour la tendre sollicitude avec laquelle il veillait sans cesse sur eux.

Le matin sur les sept heures, pour attirer tout d’abord les bénédictions du Ciel sur cette fête si chère à leur cœur et offrir un bouquet spirituel à leur dévoué Pasteur, tous s’empressèrent de se grouper autour de l’autel de St-Joseph pour entendre la messe et faire la sainte communion à ses pieuses intentions, dans la chapelle même du Couvent que ce bon Père a fait construire au prix de pénibles labeurs et même de grands sacrifices. Durant la messe, les élèves ont chanté de magnifiques cantiques.

Sur les deux heures de l’après midi, M. le Curé fut appelé